

Depuis la dernière édition de notre plateforme, les écosystèmes politiques québécois et canadiens ont subi de nombreux changements et lancés de grands chantiers en agriculture. On ne peut passer sous silence la dernière élection fédérale de même que les nombreuses pressions politiques et économiques que les États-Unis imposent sur notre secteur.

Dans les bonnes nouvelles, nommons l'adoption du projet de loi n° 86, renforçant la protection du territoire, limitant la spéculation foncière et simplifiant la paperasse. Des consultations devant mener à des modifications réglementaires, dont en agrotourisme, ont été lancées par le MAPAQ. Au fédéral, le projet de loi C-282 visant à protéger la gestion de l'offre a lui aussi été adopté.

Le dévoilement de la nouvelle politique bioalimentaire présente des avancées notables, mais du travail reste à faire. L'application de celle-ci sera à suivre dans les prochaines années.

Ce document est la quatrième édition de notre plateforme de revendications. Les positions et demandes de la relève agricole québécoise ont été actualisées selon nos derniers gains politiques et les résolutions adoptées lors de notre assemblée générale annuelle.



Grâce aux assemblées régionales, sondages et consultations, la FRAQ prend le pouls des réalités de la relève et s'assure que ses revendications reflètent le terrain.

Nous voulons une agriculture visionnaire, innovante et durable, sur les plans économique, social et environnemental. La relève agricole du Québec est mobilisée pour relever ces défis, partout dans nos régions.

Bonne lecture !

David Beauvais
Président de la FRAQ